

LEMBAR PERSEMBAHAN

Yang Utama dari segalanya...

Sembah sujud serta syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa. Taburan dan cinta kasih sayang-Mu telah memberikanku kekuatan, membekaliku dengan Ilmu serta memperkenalkanku dengan cinta. Atas karunia serta kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi yang sederhana ini dapat terselesaikan.

Kupersembahkan karya sederhana ini kepada orang yang sangat ku kasihi dan ku sayangi.

Ibunda dan Ayahanda Tercinta

Sebagai tanda bukti, hormat dan rasa terima kasih yang tiada terhingga kupersembahkan karya kecil ini kepada ibu dan Ayah yang telah memberikan kasih sayang, segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga yang tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas yang bertuliskan kata cinta dan persembahan. Semoga ini menjadi langkah awal untuk membuat ibu dan ayah bahagia karna kusadar, selama ini belum bisa berbuat yang lebih baik. Untuk ibu dan ayah yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik. Terimakasih Ibu... Terimakasih Ayah.

My Sister dan Brother's. Untuk kakak dan adik-adikku, tiada yang paling mengharukan saat kumpul bersama kalian, walaupun sering bertengkar tapi hal itu selalu menjadi warna yang tak akan bisa tergantikan, terimakasih atas doa dan bantuan kalian selama ini, hanya karya kecil ini yang dapat aku persembahkan. Maaf belum bisa menjadikan panutan seutuhnya, tapi aku akan selalu menjadi yang terbaik untuk kalian semua.

Untuk kekasihku Arif Rahman Hakim, S.Pd., Gr. Sebagai tanda cinta kasihku, aku persembahkan karya kecil ini buatmu. Terimakasih atas kasih sayang, perhatian, dan kesabaranmu yang telah memberikanku semangat dan inspirasi dalam menyelesaikan Tugas Akhir ini, semoga engkau pilihan terbaik buatku dan masa depanku. Terima kasih.

Untuk Sahabatku."Nurul, Selly, Silvia" Terimakasih atas bantuan, doa, nasehat, hiburan dan semangat yang kalian berikan selama aku kuliah, aku tak akan melupakan semua yang telah kalian berikan selama ini.

Dosen Pembimbing Tugas Akhirku.. Bapak Dr. Arifin Maksum, M.Pd dan Ibu Dr. Ika Lestari, S.Pd, M.Si selaku dosen pembimbing tugas akhir saya, terima kasih banyak pak, bu.. saya sudah dibantu selama ini, sudah dinasehati, sudah diajari, saya tidak akan lupa atas bantuan dan kesabaran dari bapak dan ibu. Terimakasih banyak pak, bu.. bapak ibu adalah dosen favorit saya.

Seluruh Dosen Pengajar di Fakultas Ilmu Pendidikan :

Terima kasih banyak untuk semua Ilmu, didikan dan pengalaman yang sangat berarti yang telah kalian berikan kepada kami..

Staf Akademik.

Untuk semua staf akademik di Fakultas Ilmu Pendidikan, Terima Kasih banyak atas semua bantuan kalian.

Teman-teman PPGT 2013 Terimakasih banyak untuk bantuan dan kerja samanya selama ini.

Serta semua pihak yang sudah membantu selama penyelesaian Tugas Akhir ini. "*Your dreams today, can be your future tomorrow*"

Rahayu Mulyanitha